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Niederschrift 
 

über die Sitzung des Ausschusses für Kultur, Jugend und Sport der Gemeinde 
Barsbek (BARSB/KA/03/2011) vom 27.10.2011 

 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Herr Gerd Mordhorst  

Mitglieder 
Frau Anke Kluth  
Herr Werner Michelsen  
Herr Hans Nissen  
Herr Otto Ruser  
Herr Joachim Stender  

Gäste 
3 Bürger  
Frau Sabine Finck  
Herr Joachim Gafert  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder 
Frau Yvonne Andresen  
 
 
Beginn: 20:00 Uhr 
Ende 22:00 Uhr 
Ort, Raum: 24217 Barsbek, Op'n Dörp 13, "Schneekloth's Gasthof" 
 
Der Ausschussvorsitzende stellte fest, dass die Einladungen fristgerecht zugegangen und 
die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
Wünsche, Ergänzungen zur Tagesordnung gab es keine. 
 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Spielplatz TÜV Gutachten  
   
 2.   Seniorenadventsnachmittag  
   
 3.   Nachlese Dorffest  
   
 4.   Dorffest 2012  
   
 5.   Nachlese Flohmarkt  
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 6.   Veranstaltungen im Winterhalbjahr  
   
 7.   Verschiedenes  
   
 
 

- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Spielplatz TÜV Gutachten 
 
G. Mordhorst erläuterte das Gutachten des TÜV Nord über die jährliche Inspektion des 
Spielplatzes. Es wurden geringe Mängel festgestellt, die  zum Teil bereits bekannt waren. Es 
waren keine Mängel dabei, die sofortiges Handeln erfordern. Es soll Ende April 2012 ein 
Aktionstag für den Spielplatz veranstaltet werden, bei dem die Mängel weitgehend beseitigt 
werden. H. Nissen und G. Mordhorst wollen den Kostenrahmen für Sandkastenumrandun-
gen und Treppenstufen aus Kunststoff  prüfen, um eventuelle Haushaltsmittel einzustellen.  
 
 
 
TO-Punkt  2: Seniorenadventsnachmittag 
 
Der Seniorenadventsnachmittag ist wie gewohnt am 2. Adventssonnabend, also für den 3. 
Dez. 2011 ab 15:00 Uhr vorgesehen. Neben den Kindern der Grundschule und dem Pastor 
soll versucht werden, die „Wischer Theaterlüüd“ für eine Sketchvorführung zu gewinnen. Um 
die Kuchenspenden will sich Anke Kluth kümmern.  
Der Aufbau im DGH soll bereits am Mittwoch, dem 30.11. 11 ab 17:00 erfolgen. 
 
 
 
TO-Punkt  3: Nachlese Dorffest 
 
Durch die extrem schlechte Witterung wurde das Fest relativ stark beeinträchtigt. Der Umzug 
konnte noch im Trockenen stattfinden, jedoch bei den Kinderspielen setzte der Regen ein, 
was die Kinder jedoch nicht davon abhielt die Königsspiele zu beenden. Die Hüpfburg konnte 
leider nicht in Betrieb genommen werden. Durch das relativ kalte Wetter war der Umsatz an 
den Getränkeständen auch wesentlich geringer. Der neue Cocktailstand hat sich bewährt 
und wurde gut angenommen. 
Die Einnahmen und Ausgaben ergaben sich wie folgt: 

 

 Einnahmen Ausgaben Überschuss 

Cocktail 1550,10 € 697,82 € 852,28 € 

Getränke 1340,25 € 1000,83 € 339,42 € 

Schießen Männer  128,10 € 119,25 € 8,85 € 

Schießen Frauen 107,50 € 119,25 € -11,75 € 

Spenden  200,00 €  200,00 € 

Ratespiel und Spen-
den 200,00 €  200,00 € 

Rückgabe von Pfand 28,08 € 28,08 € 0,00 € 

Verkauf von Restwa-
ren 113,58 € 113,58 € 0,00 € 

   1588,80 € 

Preise für Kinder  120,87 €  
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Umzug  310,00 €  

Spiele  37,72 €  

Musik  600,00 €  

Toiletten  90,00 €  

Hüpfburg  299,90 €  

Süßigkeiten  17,14 €  

GEMA  128,87 €  

Verschiedenes  109,58 €  

Fußboden Cocktailbar  265,61 €  

Stromkabel  176,00 €  

Wasserboiler  46,00 €  

Dach für Tanzfläche  220,98 €  

Summe 3667,61 € 4501,48 €  

    

 Über/Unterschuss  -833,87 € 
 
 
TO-Punkt  4: Dorffest 2012 
 
Das Fest soll wieder am 1. Wochenende im Juli, also am Samstag, dem 7.7.2012 stattfinden. 
Trotz der geringen Beteiligung am diesjährigen Umzug soll es wieder einen Umzug mit 
Spielmannszug geben.  
Für den Abend soll wenn möglich wieder die Gruppe“ Zeitlos“ mit dem DJ Olaf Bieck enga-
giert werden. 
Eine Hüpfburg für Kinder in der Form als flache Matte soll ebenfalls wieder bestellt werden. 
Für das Kinderschminken soll jemand gewonnen werden, notfalls engagiert. 
Ansonsten soll das Fest wieder in herkömmlicher Weise stattfinden.  
 
 
 
TO-Punkt  5: Nachlese Flohmarkt 
 
Der diesjährige Flohmarkt am 21.8. war wiederum ein voller Erfolg. H. Nissen als verantwort-
licher Organisationsleiter berichtete über den großen Andrang der Standbetreiber. Mit 110 
Ständen war der Dorfanger ausgelastet. Er dankte nochmals den Einsatz der Feuerwehr, die 
für Einweiser und Verkehrsregelung sorgten. Aber auch die Anlieger und Landwirte, die ihre 
Hofflächen für Parkplätze zur Verfügung stellten, gilt der Dank. Die Missverständnisse wäh-
rend der Veranstaltung über die im Vorfeld besprochenen Parkregelungen wurden ausge-
räumt und sollen im nächsten Jahr durch klare Absprachen beseitigt sein. Angesprochen 
wurde noch, dass die Verkehrsregelungszeichen rechtzeitig beim Bauhof angemeldet sein 
müssen. 
Der Flohmarkt, möglichst wieder mit Pferdetag soll im nächsten Jahr am 19.8.2012 stattfin-
den. H. Nissen will die Organisation wieder übernehmen. 
 
 
 
TO-Punkt  6: Veranstaltungen im Winterhalbjahr 
 
Am 24.11.2011 ist ein Anleuchten, veranstaltet durch den Sparclub geplant. Da bis zu die-
sem Termin der Weihnachtsbaum aufgestellt sein muss, soll dies bereits am Samstag, dem 
19.11.2011 um 10:00 Uhr erfolgen. Um Mithilfe wird gebeten. 
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Wenn möglich soll noch eine Veranstaltung im Gemeindehaus im Winterhalbjahr stattfinden. 
 
 
 
TO-Punkt  7: Verschiedenes 
 
BGM Gafert wies auf die Krokuspflanzaktion am 12. November um 10:30 Uhr hin und bat um 
tatkräftige Unterstützung. An diesem Tag soll auch die Strohfigur und der Maibaum abgebaut 
werden. 
Diskutiert wurde über die Übernahme der Kosten für die GEMA Gebühren des Senioren-
tanzkreises Barsbek. Hier war man mehrheitlich der Auffassung, dass die Teilnehmer diese 
Gebühren selbst aufbringen müssen, da Ihnen ja schon die Räumlichkeiten kostenlos zur 
Verfügung gestellt werden.  
 
 
 
 
 
 

  gesehen: 
 gez. Gerd Mordhorst  
 - Protokollführer - Sönke Körber 
 - Ausschussvorsitzender - - Amtsdirektor - 
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